

5 JAHRE 2011 - 2016



**Bellevita**

*Leben, wie ich es will.*

## „Das Gute ist, man ist nie allein“

Bellevita Seniorenresidenz lädt zum Schnuppertag am Sonntag, 19. Juni zw. 11.00 und 17.00 Uhr

Die im Schiffsmotto gehaltene und inhabergeführte Seniorenresidenz Bellevita feiert 2016 ihr fünfjähriges Bestehen. Das Motto des Hauses heißt: „Leben, wie ich es will“ - wie das im betreuten Wohnen gelebt und empfunden wird, dazu sollen heute die Passagiere an Bord zu Wort kommen, die fast von Anfang an dabei sind: Frau Ruth Mrzutkowski und Frau Christa Klawuhn.

Die beiden Damen sind seit 2012 aktive Passagiere an Bord der Residenz am Eingang des Salinentals.

### SIE STAMMEN BEIDE AUS DER FERNE. WIE KAM ES, DASS SIE NUN IN BAD KREUZNACH LEBEN?

**Christa Klawuhn:** Ich komme eigentlich aus Wanne-Eickel, dem heutigen Herne. Bis zum Tod meines Mannes haben wir in Bad Münster am Stein-Ebernburg gelebt. Danach wohnte ich bei meiner Tochter. Aber das war keine Dauerlösung. Das Haus war nicht weder seniorengerecht noch barrierefrei.

**Ruth Mrzutkowski:** Meine Familie kommt aus Preußen, ich bin aber im Norden groß geworden, habe später lange Zeit in Gummersbach gelebt. Als mein Mann 2002 verstorben ist, habe ich dort allein gelebt. Etwas fernab vom Schuss, denn meine Tochter hatte es beruflich in den Südwesten verschlagen. Die Distanz war auf Dauer einfach zu groß.

### WIE KAMEN SIE AUF BELLEVITA?

**Christa Klawuhn:** Über persönliche Kontakte. Dann ging alles sehr schnell, ich habe mir das erste Appartement angesehen und mich sofort dafür entschieden. Ich habe gespürt, dass ich hierher passe und es bisher keinen Tag bereut.

**Ruth Mrzutkowski:** Bei mir war es etwas anders. Meine Tochter hat mir klar gemacht, dass ich auf Dauer nicht mehr allein bleiben kann. Ich war beim Probewohnen sehr skeptisch, ob mir ein Haus für Senioren zusagt. Ich bin montags etwas widerwillig angereist, mittwochs wollte ich schon nicht mehr

weg. Nach nicht mal drei Tagen war mir klar, dass ich hier bleiben möchte.

### WAS SCHÄTZEN SIE AN BELLEVITA BESONDERS?

**Ruth Mrzutkowski:** Das Gesamtpaket passt einfach. Ich kann hier so leben, wie ich das möchte. Hier hat für mich ein neuer Lebensabschnitt begonnen. Es liegt an jedem selbst, was man daraus macht. Ich möchte die Zeit hier genießen und das kann ich, weil ich bei allem Unterstützung erhalte. Egal, ob bei Arztterminen, beim Einkaufen oder bei der Fußpflege.

**Christa Klawuhn:** Es gibt hier so viele Angebote und wöchentliche Highlights. Montags wird gespielt, dienstags gehe ich zur Gymnastik und so weiter. Das Gute ist, man ist einfach nie allein. Man fühlt sich in diesem gepflegten Haus einfach gut aufgehoben, weil immer Hilfe da ist. Wenn einem nach Gesellschaft ist, dann findet man diese und wenn man lieber seine Ruhe haben möchte, kann man sich einfach in seine eigenen vier Wände zurückziehen.

**Nächster Schnuppertag für Interessierte: Sonntag, 19. Juni, zwischen 11.00 und 17.00 Uhr mit Seenotrettung, d.h. einer freiwilligen Brandschutzübung, begleitet durch kompetente Fachkräfte, mit echtem Feuer und echter Löschfähigkeit.**

Dabei haben Besucher die Möglichkeit, mit den Residenz - Bewohnern in Gespräch zu kommen. Weitere Infos unter: Tel. 0671- 4834252 oder [www.bellevita-seniorenresidenz.de](http://www.bellevita-seniorenresidenz.de).



SALINENSTRASSE 145 · IN BAD KREUZNACH  
 INFOS: 0671. 4834252 · ODER [WWW.MEIN-BELLEVITA.DE](http://WWW.MEIN-BELLEVITA.DE)